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※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　青少年交換学生パミーホストファミリー　櫻井都
希様→「我が家には中2と中3の男の子が2人いるの
で、女の子を迎えるのは心配もありました。しかし
パミーさんは優しくニコニコしていて楽しく毎日を
過ごしています。せっかくの機会ですので我が家に
とってもよいものにしたいと考えております。3ヶ
月よろしくお願いします」。
　青少年交換学生　パミーさん
　米山奨学生　アフィクさん→「ご支援ありがとう
ござます。今月は発表があるので緊張しています。
院生になれるよう頑張ります」。
　安藤美恵子会長よりアフィクさんに奨学金が渡さ
れました。

＜祝い事＞� 鈴木孝英委員長
●会員誕生
　嵯峨野会員、大矢会員、福家会員、白井会員、石
野会員

●配偶者誕生
　鴨志田会員、木庭会員、菅会員の配偶者様

＜表彰＞
　ロータリー財団ポールハリスフェローより井上勇
会員が表彰され、安藤美恵子会員よりバッジが授与
されました。

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です。
・�麻生防犯協会研修会の件
・�川崎中央RC�40周年記念式典の件
・�職場訪問の件
・�名刺作成の件
・�会長幹事ご苦労様会の件
　以上、全て承認可決されました。

第2187回  2 月25日 会員卓話

第2188回  3 月 4 日 地区委員報告　クラブ管理運営・インターアクト・青少年

第2189回  3 月11日 会員卓話 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



　以下、会長報告です。
1.��第18回麻生区社会福祉大会及び福祉啓発映画会の
開催について
　2/27（木）13:00〜16:00　�新百合トウェンティワン

多目的ホール

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊２月ロータリーレート　1$＝154円
＊第3グループ親睦ゴルフ大会の案内
　6/11（水）　集合9:00　よみうりゴルフ倶楽部
＊当クラブ例会
　2/11（火）　休日休会
　2/18（火）　クラブフォーラム　会員増強委員長
　2/25（火）　夜間移動例会　点鐘18:00　場所未定
＊近隣クラブ例会変更・案内
　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「今週は寒くなりそうです。雨に
も風にも負けずあらゆるウイルスにも負けずがんばり
ましょう！」。伊藤久史幹事→「櫻井さん、パミーちゃ
んようこそ！！櫻井さんホストファミリーよろしくお
願いします」。福家会員→「この11日で87才になりま
す。気息奄々なんとか生きております」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨会員、府川
会員、土井会員、平岡会員、井上勇会員、伊藤暁志
会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、北島裕斗会員、
小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、永田会員、
中島健児会員、大野会員、大矢会員、親松会員、左
藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木孝英会員、玉井会員、
俵会員、渡邊会員、山口会員、山木会員、結城会員、
中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　大矢会員→「月日の過ぎゆく早さに只々驚くばか
りです。誕生日になると昔流で90才です。気分は七
掛けで60才前後なのですが。今しばらく頑張りま
す」。白井会員からも頂きました。

＜ご報告＞
青少年交換委員会� 平岡委員長
　タイへ留学中の近藤さんより12月1月分のマンス
リーレポートが届きましたのでご報告します。健康
状態に問題はありません。タイ語もだいぶ理解でき
るようになり授業での説明が聞き取れるようになっ
てきました。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
国際奉仕委員会� 赤本委員長
　国際奉仕委員会ではロータリー財団とロータリー
米山記念奨学事業の2つの寄付があります。ロータ
リー財団のプログラムはポリオプラス、ロータリー
平和センター、地区補助金、グローバル補助金があ
ります。こちらの活動資金であったり奨学金として
我々の寄付が使われています。寄付のタイミングは
ご自分で決めて頂ければと思いますが、誕生月や入
会月などに分散して頂ければよいのではないかと思
います。将来の貧困、様々な問題を解決する人材育
成、アフィク君のように日本とマレーシアとの架け
橋になってくれるような人材育成のための将来の投
資と考えご協力よろしくお願いします。

社会奉仕委員会� 伊藤久史幹事
　本日は菊池委員長の代理として報告させて頂きま
す。今年度の活動はまず、9月24日に新調したポロシャ
ツとジャンバーを着用し、植え込み内のゴミ拾いなど
美化活動を行いました。参加者はおよそ30名で活動
後に移動例会を行いました。11月2、3日は昭和音大の
文化祭にてチャリティーバザーを開催し、売り上げは
能登半島と福祉施設へ寄付しました。残るプログラ
ムは麻生区学童野球大会への支援です。開会式、閉
会式への参加、メダル等の提供をします。皆さんご
協力よろしくお願いします。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 33件� 33,000円� 868件� 958,000円
� 2件� 46,000円� 12件� 282,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 0件� 0円� 19件� 340,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2185回� 49� 35� 14� � 71.43%
第2184回� 49� 37� 12� 4� 83.67%

出席率


